

## Bilderlegende

## Eröffnungsfeier am 15. September 2014:



EvoMorales\_EröffnungLineaAmarilla\_001.jpg

In der Mitte im Bild zu sehen: Boliviens Präsident <u>Evo Morales</u> (winkend) Zu seiner Rechten im blauen Hemd Vizepräsident <u>Álvaro García</u>, zu seiner Linken mit gelber Krawatte <u>César Dockweiler</u>, Director Ejecutivo der staatlichen Betriebsfirma "Mi Teleférico" und Projektleiter von Seiten der Regierung



EvoMorales\_EröffnungLineaAmarilla\_002.jpg

Evo Morales eröffnet die Línea Amarilla mit dem Durchschneiden des Bandes im Rahmen der Eröffnungszeremonie.



## Bilder der Seilbahn Línea Amarilla:





LineaAmarilla\_LaPaz\_001.jpg

LineaAmarilla\_LaPaz\_002.jpg

## Grafik des Seilbahnnetzwerkes in La Paz – El Alto



La Paz\_Linienführung.jpg

Alle Fotos:

Quelle: Doppelmayr